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要求香港飛行總會停止於啟德進行飛行活動 

 

 就有關香港飛行總會之飛行活動，自啟德機場搬遷及周邊地區相繼發展後，

衍生嘈音及安全問題。2009 年 5 月 1 日香港飛行總會香港飛行總會發生飛行意

外，導致三人受傷，飛行的安全性已響起警號，而本會亦於 2009 年 5 月份曾就

此議題作出討論，當時民協要求為香港飛行總會另覓更合適地方進行飛行活動。 

 

於 2009 年 5 月 21 日的九龍城區議會席上，出席會議的規劃署朱霞芬高級城

市規劃師指出，「舊啟德機場一帶已不再適合供香港飛行總會作為飛行活動之用。

在機場遷往赤臘角後，民航處和規劃署已從不間斷與香港飛行總會商討，另覓土

地以繼續其飛行活動，其間規劃署也提出了一些位置供該會考慮，可惜始終雙方

仍未能就新會址的位置達成共識」。過去 4 年，民協一直與民航處聯繫，要求交

待進度，惟處方含糊其辭，因此有以下查詢 :  

 

1. 過去數年規劃署及民航處有沒有就上述事件與飛行總會進行磋商 ? 有沒有

建議更合適的選址予飛行總會進行飛行活動 ? 結果如何 ?  

 

2. 請民航處交待過去 2 年，就飛行總會於啟德進行飛行活動時所收到的投訴數

據。 

 

我們在此強烈要求香港飛行總會停止於啟德進行飛行活動，以保障居民安全。 

 

謹此要求發展局，以及房屋局，能於會議前 4 天作出書面回應，以便本會有充

裕時間參考資料。同時亦要求發展局，以及運輸及房屋局能派員出席，以便本會

委員有充裕時間就是項議題發表意見，及獲得回覆。 

 

 

 

九龍城區議員  

莫嘉嫻 楊振宇 蕭亮聲  聯啟 
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